

# *feierte am 10. November 2012 seinen 50. Geburtstag*

Der Vorabendgottesdienst wurde durch den zahlreichen Besuch und die schöne Gestaltung des Kirchenchores zu einem besonderen Ereignis.



Eine gelungene Überraschung: Neben dem Herrn Bürgermeister gehörte auch der Elvis-Imitator „Rusty“ zu den Gratulanten.

## **Mein persönlicher Dank**

Es wird wohl noch eine Zeitlang dauern, bis ich mich an das neue Alter gewöhnt habe, aber man ist ja bekanntlich nur so alt, wie man sich fühlt. Ich habe diese Geburtstagsfeier als ein wunderschönes Fest erfahren.

Daher möchte ich euch allen danken für die vielen Glückwünsche, die unzähligen Aufmerksamkeiten und vor allem auch dafür, dass schon zum Vorabendgottesdienst so viele gekommen sind.

Mein besonderer Dank gilt dem Pfarrgemeinderat für die tolle Organisation, den Vereinen und dem Kirchenchor und nicht zuletzt dem Herrn Bürgermeister und der Gemeinde für die so herzliche und großzügige Überraschung an diesem Abend.

Euch allen mein aufrichtiges Vergelt' s Gott.

Euer Pfarrer Johann Schwaighofer